

令和6年5月18日

運営委員会だより

葛飾区立西亀有小学校PTA

No. 1

会長 鎌田 暁史

5月11日(土)午前10時より図書室において第1回運営委員会が開かれました。
次のようにご報告いたします。

《校長先生あいさつ》

土曜日の朝からありがとうございます。今年度は、秋に国語の研究発表があり、区の奨励校としての発表があるので、運動会を春に、遠足を秋にするなど行事予定を再編しています。併せて、区全体としても教育の日の持ち方に変更があり、平日開催であったり、運動会や学習発表会などの行事が教育の日に振り替えられたりするような運びになっています。負担感の軽減、活動の充実を狙いながらコロナ後、教育のあり方が大分変わってきている印象です。小学校教育全体が今変わる時期なので、保護者会でもお伝えしましたが、改めて子供たちを育むにあたり小学校と親御さんとの協力、コミュニティが大事だと思っています。報道等でも地域などのコミュニティが災害時は大事だ、と言われながらも地域の力が段々と年を追うごとに弱まってきていることは否めないと思います。子供たちが楽しく通う学校で体験する色々な行事、PTAが企画する活動を通し地域への愛着、繋がりができているのではないかと思います。お仕事など大変忙しいとは思いますが、負担が無いように役員さんも工夫されていると思います。ぜひ子供たちと様々な活動を一緒に楽しむような1年にしてもらいたいと思います。今年度もよろしくお願ひします。

《副校長あいさつ》

本校での勤務2年目となりました副校長の安部です。昨年度GW明けから新型コロナウイルス感染症が5類に移行となり、少しずつ子供たちの学習活動やPTAの活動で様々な取り組みができるようになってきました。今年度も昨年度なかった新たな取り組みを実施することがあるかと思っています。私がPTAと学校との窓口になる機会が多くありますが、皆さんが気持ちよく仕事ができるように務めていきます。また、国語の研究発表では、PTAの皆様にお手伝いをお願いすることがあるかと思っています。1年間よろしくお願ひいたします。

《PTA会長あいさつ》

おはようございます。本年度で3年目を迎えました鎌田です。今年度当校PTA本部は総勢32人になりました。役員が増えた事で、今まで出来なかったイベントや学校のサポートに積極的に取り組もうと思っております。そして、子供たちの要望通り、今年度は昨年よりも盛大な西亀ランドの開催を目指しております。地域と先生方と一緒に西亀有小学校を盛り上げていきたいと思ひますので、子供たちの為にも、1年間よろしくお願ひいたします。

《各委員会活動計画》

●学年委員会

1学年 読み聞かせとLINEのグループを作成予定

2学年 年間通して読み聞かせを予定

3学年 特になし。学年が上がる時の色紙をプレゼント

4学年 特になし。学年が上がる時の色紙をプレゼント

5学年 岩井臨海学校へ差し入れ、その他学年上がる時の細かいものを購入予定

6学年 感謝の集いを開催。卒業式に向けて飾り付け等の準備を一年通して行う

●広報委員会

広報誌の発行を年2回計画している

●校外委員会

年間14回の学区内のパトロール、運動会、西亀ランドのパトロール、7月中にひまわり110番のグループの配布。プレートの確認予定。運動会のパトロールでは学校周辺のファミリーマートに駐輪しないよう重点的にパトロール予定

《総会報告》

5月10日付でPTA定期総会の投票を締め切らせていただき、5月11日時点で224の投票を確認しました。こちらは成立しております、反対票は2件程ありましたがそれについてはPTAホームページでフィードバックするのでご確認ください

《次回運営委員会》 2学期書面開催